

Une première pierre pour la résidence Séraphine

Publié le :
Mercredi 17 octobre 2018 - 13h30



La première pierre de la future résidence Séraphine a été posée ce mardi 16 octobre 2018, en fin d'après-midi, sur le site situé au 143 rue Chasselièvre.

Cette résidence, qui ouvrira ses portes en 2020, accueillera des personnes en situation de handicap psychique. Situé au cœur du quartier Coteaux Ouest de Rouen, ce projet immobilier est mené par Logéal Immobilière et ses partenaires. Sa livraison est prévue dans 18 mois.

Madame Levesier (au premier plan), donatrice pour ce projet, a ouvert la cérémonie en présence des officiels.

Source : <https://rouen.fr/evenement/2018/10/une-premiere-pierre-pour-residence-seraphine>